
 

 

第１４９回ＪＭＲＣ東北運営委員会                       ＪＭＲＣ東北１１－００７ 

 

議       事       録  

 

日時：２０１１年３月６日（日）１０：３０～１２：００ 

会場：一関市総合体育館１Ｆ会議室（岩手県一関市） 

議案：１号 第１４８回議事録（案）の確認 

２号 第３３回ＪＭＲＣ東北総会について 

３号 ２０１１年度ＪＭＲＣ東北活動計画について 

４号 その他 

報告：１．全国協議会 ２．専門部会 ３．各支部会 ４．その他 

出席者：佐藤委員長（宮城）、仲野副委員長（山形）、藤村顧問（岩手）、古川委員（青森）、伊藤委員（岩手）、鎌田

委員（秋田・ジムカーナ部会長）、伊藤委員（秋田）、高橋委員（秋田）、須田委員（福島）、山本委員（ラ

リー部会長）、柳本委員（ダートラ部会長）、小野事務局長 

議事録 佐藤委員長が議長で会は進行した。事務局より出席委員（委任状）の報告がなされた。 

議案１、出席委員により確認が行なわれ、承認された。 

議案２、事務局より総会の資料に沿って説明がなされた。一部資料の訂正等がなされた。Ｐ１６の青森支部のジム

カーナ委員の訂正がなされ、委員に羽行誠・副に小笠原紀・葛西満、同じくＰ１６の岩手支部、支部事務

局を高橋泰志に変更した。Ｐ１７の１０年度を前年度に、１１年度を本年度に訂正した。Ｐ１０の勉強会

の１０月は参加者が無く開催されなかったので削除した。 

議案３、ラリー保険に付いて、山本ラリー部会長より保険の案（提出資料）に付いて提案理由に付いて説明がなさ

れた。小野共済部会長より共済の案（資料あり）に付いて説明が行われた。２案を軸に検討され、基本合

意がなされ総会に提案することとした。細則は部会と委員会に任せてもらう事とした。一般会計のマイナ

スに付いて、色々と議論がなされたが委員会としては総会で決算の承認を戴いた後損失額の補てんを共済

より行う事をお願いすること、併せて経費の見直しをすることとした。続いて予算案の審議が行われ、活

動計画にも関連するので活動計画の中で審議することとした。 

議案３、フェスティバルに付いて検討されスノートライアル（ウインターフェスタ）を行う事、ヒルクライムを仙

台ハイランドで開催したいことが検討され次期委員会にお願いすることとした。審査委員部会に付いては

存続することが決定したが活動に付いては運営委員会の中で行う事として費用は特に付けないこととし、

前年度繰越金は一般会計に編入することとした。 

議案４、理事会設立の提案がなされ、委員長より提案理由が述べられ、了承されたがメンバーに付いては次期役員

会に引き継ぐこととした。オールスターラリーの大会役員に付いて検討され、佐藤委員長はＪＭＲＣ東北

レースシリーズの審査委員長なのでレースに行き、藤村顧問がオールスターラリーの大会会長を務めるこ

ととした。 

報告１、小野副委員長より２月２３日の会議報告がなされた。後日議事録が出来次第提出するとのことであった。

昨年の報告、特に共同共済とスポーツ安全保険に付いての報告がなされた。 

報告２、ダートトライアル：柳本部会長、前回以降特になし。ジムカーナ部会：鎌田部会長、協和の委託管理を秋

田モータースポーツ振興会を作り引き受けることとした。ポスターを作製したので役立ててほしいことが

報告された。ラリー部会：山本部会長、１０月のオールスターの時の会議報告がなされ、ＪＡＦに要望を

したが駄目だったこと、来年は北海道でオールスターと開催予定であることが報告された。レース部会：

高橋部会長が欠席で、総会は近藤副部会長が報告することが事務局より報告された。 

報告３ 特になし。 

報告４ 事務局費の見直し。スノートライアルでウインターフェスタを開催しては。審判員のライセンスを増やす

こと。等提案された。 

議長により閉会が宣言され会は閉会した。 

２０１１年３月６日                                   議長 佐藤栄一 
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